

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



WELTWEITE SOLIDARITÄT IN LILA

Am 19. Mai erstrahlte das Riesenrad in Wien in dieser wunderbaren Farbe und mit ihm weitere 120 Wahrzeichen wie etwa in Paris, Rom oder Rio de Janeiro, um ein Zeichen für chronisch entzündliche Darmerkrankungen zu setzen und das Schweigen über das Tabuthema zu brechen. Anlass war der Welt CED Tag (World IBD Day). Prominenter Einsatz kam von Opernsänger Clemens Unterreiner, der sich seit Jahren dafür engagiert, das Thema in der Öffentlichkeit bekannter zu machen und damit die rund 80.000 Betroffenen in Österreich zu unterstützen. Die Patientenorganisation Morbus Crohn-Colitis ulcerosa Vereinigung (www.oemccv.at) bietet umfassende Information zur Darmerkrankung und einen CED-Selbsttest an: www.crohn-colitis-info.at/ced-check



Foto: TIRZA / Katharina Zwettler